

PROTAGONISTA | Ángela Vivanco



Investigada y suspendida de la Corte Suprema

Una bola de nieve tras otra. Eso es lo que ha recibido esta semana la aún ministra de la Corte Suprema Ángela Vivanco, que podría ser expulsada del Poder Judicial luego de la revelación de chats con Luis Hermosilla. Vivanco está siendo indagada por partida triple: como imputada por la Fiscalía, por la Comisión de Ética y debido al sumario que podría derivar en su remoción. La ministra, que también enfrentará una acusación constitucional, ha dicho estar “tranquila”. “Es una larga defensa (...), estoy buscando los antecedentes”, señaló. Sin embargo, el escenario para ella es cuesta arriba, ya que la Suprema ya rechazó tres peticiones formuladas por su defensa. Además, la Facultad de Derecho de la Universidad Católica, donde ejerce la docencia, suspendió las actividades de Vivanco, no se le permitió el ingreso a su oficina y su computador le fue incautado.